#### **RESPONDE ISRAEL A EU**

## 'Si tenemos que estar solos, lo estaremos': Netanyahu

SE FORTALECERÍA A HAMÁS. Con o sin EU se conseguirá la victoria en la Franja de Gaza, dijo Benjamin Netanyahu, luego de que Washington amenazara con suspenderle el envío de armas.



## DECENAS DE MUERTOS POR ATAQUES ISRAELÍES

# Netanyahu a Biden: "Si tenemos que estar solos, lo estaremos"

Estados Unidos suspenderá envíos de armamento si Israel avanza en Rafah, lo que, advierte, fortalecería a Hamás

Buque estadounidense zarpa desde Chipre con cargamento de ayuda para la Franja

JERUSALÉN AGENCIAS

El primer ministro de Israel, Benjamin Netanyahu, aseguró que conseguirán la victoria en la Franja de Gaza con o sin la ayuda de Estados Unidos y desestimó la decisión del presidente Joe Biden de suspender los envíos de armamento militar de ataque si el Ejército israelí avanza sobre Rafah, con el argumento de que un operativo terrestre en esa ciudad sólo beneficiaría a Hamás.

Ante la decisión de la Casa Blanca de sólo mantener el suministro de material defensivo empleado en el sistema antimisil Cúpula de Hierro, Netanyahu aseguró que continuarán con su ofensiva contra Hamás, incluso si Estados Unidos desiste de ayudarlos, en un recordatorio de la victoria conseguida en 1948, cuando se creó el Estado de Israel.

"Estamos en vísperas del Día de la Independencia. En la guerra de independencia, hace 76 años, éramos pocos contra muchos. No teníamos armas, había un embargo de armas a Israel, pero con la grandeza del espíritu, la valentía y la unidad entre nosotros, ganamos. Hoy somos mucho más fuertes. Estamos decididos y unidos para derrotar a nuestro enemigo y a quienes buscan nuestras almas. Si tenemos que estar solos, lo estaremos. Lucharemos con uñas y dientes (...) Venceremos juntos", subrayó el premier.

El portavoz del Consejo de Seguridad Nacional de la Casa Blanca, John Kirby, dijo que una operación



John Kirby, dijo que una operación Avance. Tanques israelíes reunidos, ayer, en un sitio cerca de la frontera con Gaza.



terrestre en Rafah no sería beneficiosa para Tel Aviv y, por el contre ellas tres niños, en el bombardeo trario, sólo daría ventaja a Hamás a una vivienda al oeste. en las conversaciones que se están llevando a cabo en Egipto para conseguir la liberación de los rehenes.

"Cualquier tipo de gran operación en Rafah beneficiaría a Hamás en la mesa de negociación, no a Israel" y el alto número de víctimas civiles reforzaría los argumentos de su "retorcida narrativa", declaró.

Al menos 60 gazatíes han muerto en la Franja de Gaza, tras una noche de bombardeos tanto en la localidad de Rafah como en el norte | advirtiera que la población de Gaza de Gaza, con una ofensiva terrestre en el barrio de Zeitun. En Rafah, al

menos ocho personas murieron, en-

#### AYUDA HUMANITARIA

Un cargamento de ayuda humanitaria salió de un puerto en Chipre y se dirigía al muelle flotante construido por Estados Unidos frente a la Franja de Gaza, el primer envío para la plataforma recién construida, según anunció el ministro de Exteriores del país mediterráneo.

El apoyo se necesita con desesperación, después de que la ONU está al borde de la hambruna.

"Estamos decididos y unidos para derrotar a nuestro enemigo y a quienes buscan nuestras almas"

BENJAMIN NETANYAHU Primer ministro de Israel

